

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений

Аннотация к дипломной работе

ОТНОШЕНИЯ МЕЖДУ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИЕЙ И
ФРАНЦИЕЙ В НАЧАЛЕ XXI В.

Бабаева Мередгуль Аширдурдыевна

Научный руководитель - старший преподаватель К.Л. Снисаренко

Минск, 2017

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из титульного листа, задания на дипломную работу, оглавления, перечня условных обозначений, реферата дипломной работы, введения, четырех глав, заключения, 7-ми приложений, списка использованной литературы. Общий объем дипломной работы составляет 83 страницы. Список использованной литературы занимает 10 страниц и включает 94 позиции.

2. Перечень ключевых слов

ФРАНЦИЯ, РОССИЯ, ПОЛИТИКА, ДИПЛОМАТИЯ, БОЛЬШАЯ ВОСЬМЕРКА, КРИЗИС, ЭКОНОМИКА, ИНВЕСТИЦИИ, КУЛЬТУРА

3. Содержание работы

Объект исследования: российско-французские отношения в 2000-2016 гг.

Цель дипломной работы: анализ российско-французских отношений на современном этапе (2000-2016 гг.).

Методы исследования: общенаучные методы исследования: анализ, синтез, индукция, дедукция; исторические: сравнительно-исторический метод, историко-описательный и политико-описательный методы.

Полученные итоги и их новизна. В ходе написания дипломной работы были проанализированы основные направления политических, экономических, инвестиционных, образовательных и культурных связей стран

Элементами научной новизны полученных результатов являются обобщение и анализ современной ситуации в российско-французских отношениях.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Область возможного применения полученных результатов. Полученные результаты могут быть использованы при подготовке аналитических и образовательных материалов по вопросу российско-французского сотрудничества стран.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma work

The diploma work consists of diploma work assignment, diploma work summary, introduction, 4 chapters, conclusion, 7 addendams, and list of references. Total scope of work is 83 pages. The list of references occupies 10 pages and includes 94 positions.

2. Keywords: *France, Russia, politics, diplomacy, Great Eighth, crisis, economics, investments, culture*

3. The content of the work

The object of the research is Russian-French relations in 2000-2016ss.

The purpose of the research is analysis of Russian-French relations at the present stage (2000-2016).

Methods of research. Theoretical and methodological bases of the research are the principals of historical approach and objectivity. General scientific methods of research: analysis, synthesis, induction, deduction; historical: comparative-historical method, historical-descriptive and politico-descriptive methods.

The results of the work and their novelty. During the writing of the thesis, the main directions of political, economic, investment, educational and cultural ties of the countries

Authenticity of the materials and results of the diploma work. The materials used and the results of the diploma work are authentic. The work has been put through independently.

Recommendations on the usage. Area of possible application of the results. The obtained results can be used in the preparation of analytical and educational materials on the issue of Russian-French cooperation of countries.